

Ibagué, 15 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 779

## **Alcaldía ha beneficiado a 462 familias con los subsidios de ‘Mi Casa Ya’ durante los últimos 500 días**

*Adicionalmente, se movieron más de \$15.000 millones en la economía urbana, impactando positivamente a constructoras, generando empleo y dinamizando el sector.*

La Alcaldía Municipal, a través de la Oficina del Sisbén, no solo se ha mejorado la caracterización social, sino que ha permitido que la población acceda a programas y beneficios del Estado, entre ellos el Subsidio Familiar de Vivienda ‘Mi Casa Ya’.

Con este programa, la Alcaldía ha logrado que 462 hogares accedieran a una vivienda digna, promoviendo estabilidad y bienestar, durante los 500 días de este gobierno.

Adicionalmente, se movieron más de \$15.000 millones hacia la economía urbana, impactando positivamente a constructoras, generando empleo y dinamizando el sector.

*“Desde nuestra oficina estamos atentos a la nueva estrategia del Gobierno Nacional para este año Seguimos aliados con las 19 constructoras, con las cuales trabajamos el año anterior; por eso es importante que la comunidad tenga a bien estos programas y estos beneficios”, señaló Nelson Hurtado, director del Sisbén.*

De otra parte, el año anterior se recibieron 40.093 trámites, de los cuales 14.399 fueron para modificaciones. También, se reportaron 26.636 solicitudes de encuestas de las cuales 23.582 se realizaron satisfactoriamente, alcanzando una efectividad del 88.5% lo que permitió impactar directamente a 38.166 personas.

El trabajo articulado entre los equipos técnicos y las comunidades logró una cobertura destacada tanto en el sector urbano como en el rural:

- Urbano: 19.932 familias encuestadas efectivamente.
- Rural: 2.989 familias encuestadas efectivamente.